
 

 
 
 

Publié le 05 mai 2021 à 16h16 

Football : le Lamballe FC prépare la sortie 
de crise sanitaire 

 

Les coprésidents Simon Merdrignac et Franck Ganne ont consacré un temps précieux pour appréhender la sortie 
de crise dans les meilleures conditions. 

À l’aube de la reprise des activités, Simon Merdrignac et Franck 
Ganne, les coprésidents du Lamballe FC, nous livrent leurs 
impressions en trois points. La santé, l’étude d’impact social et la 
fin de saison. 

 

1 Santé et sécurité avant tout 
L’arrêt total des activités sportives durant le mois d’avril en raison de la 
situation sanitaire a quelque peu perturbé les licenciés du club et leur 
entourage. Les dirigeants ont joué la carte de la sécurité. « Il s’agit d’une 
décision collective au sein de l’exécutif. Il était inconcevable de mettre 
nos licenciés en danger face à la pandémie, le foot ok, mais pas à 
n’importe quel prix. Le but était de protéger nos jeunes pas de les priver 
». 
 
2 Une enquête menée sur six mois 
Jamais à court d’idées, les dirigeants viennent de dresser un premier 
bilan d’une enquête menée sur les six derniers mois. Objectif : évaluer 
l’impact des interventions des six éducateurs sportifs sur le temps 
périscolaire. « On conclut à un réel besoin de nos intervenants dans les 



écoles privées et publiques en primaire, au collège et au lycée. Ce travail 
permettra de répondre aux enjeux du territoire et de déterminer la 
politique sportive à mener », déclare Franck Ganne. Une récente 
approche avec les organismes sociaux et plusieurs fédérations sportives 
a permis également de créer des liens. « La restitution de notre étude 
aux élus du territoire a reçu un écho favorable et encourageant », 
apprécie Simon Merdrignac. 
 
3 La reprise se prépare 
« On prépare la reprise cette semaine dans toutes les catégories par 
groupes de six, sans contact », précise Franck Ganne. Durant le 
confinement, les dirigeants ont travaillé sur un dossier vital pour le club, 
le sponsoring, avec des retombées intéressantes. Autre nouveauté : la 
création d’un portail intranet. Enfin, une grosse déception pour clôturer la 
saison, l’arrêt de la Coupe de France féminines, très mal vécu chez les 
filles. « Aucune explication de la part de la Fédération à l’heure ou le 
développement du foot féminin est plus que jamais d’actualité… » 
Côté agenda enfin, une rando sera organisée fin mai par le club des 
supporters, histoire de renforcer les liens intergénérationnels et une 
journée portes ouvertes est prévue en juin. Concernant les mouvements 
d’effectif pour la saison prochaine, « il est encore trop tôt pour en parler 
», indique Simon Merdrignac. 
 
 


